

Información para emprendedores



Fecha clave del Concurso





Jueves 21 de octubre



McKinsey&Company





Caracas, 1 de octubre de 2004 - Boletín Nº 23.

Camino a la excelencia a través del apoyo a emprendedores

La Universidad de Carabobo (UNICA) ve el apoyo a proyectos de emprendedores como una vía para promover y fortalecer el desarrollo de Venezuela.

"Siempre hemos apoyado proyectos de emprendedores, de alguna u otra forma, básicamente porque creemos que es una vía de excelencia para hacer crecer y fortalecer el desarrollo de nuestro país", señala Emilsy Medina, jefa del departamento de Ingeniería de Métodos de Unica.

Medina explica que "dentro del departamento y en general en la Escuela se le ofrece a los emprendedores orientación en el desarrollo de sus ideas a fin de brindarles un marco metodológico y funcional que les permita convertirlas en proyectos factibles". Adicionalmente, en la universidad se imparte una variedad de cátedras que hacen énfasis en la capacidad emprendedora y creativa de los estudiantes.

Comenta que el esfuerzo de asesoría a emprendedores "va dirigido básicamente a los estudiantes de la Escuela de Ingeniería Industrial. Sin embargo, a partir de nuestra incorporación a la red de tutores de Ideas, hemos estado atendiendo a estudiantes de diferentes escuelas, universidades y miembros de la comunidad que se han acercado en búsqueda de orientación".

Dentro de la Facultad de Ingeniería recientemente se publicó un libro titulado "Franquicia... ¿tu oportunidad de negocio?", de la profesora Karelyz Osta de la Escuela de Ingeniería Industrial, que Medina recomienda como material de apoyo tanto para el sector como para emprendedores.

Asimismo, dentro de Unica existen diferentes grupos y centros de investigación que están orientados al desarrollo de nuevos productos.

ChevronTexaco













EL NACIONAL







Nace la Fundación Ideas

Con el objeto de desarrollar, manejar, administrar y promocionar concursos, eventos, competencias y otras actividades dirigidas al desarrollo de la cultura de innovación y generación de nuevos negocios en Venezuela, el 29 de julio las empresas Innovex, Cantv, Mercantil y Siemens crearon la Fundación Ideas.

La fundación estará a cargo de organizar y promocionar el Concurso Ideas, el cual constituye un foro para promover e incentivar la generación de nuevos negocios. Además, procurará formar una red de apoyo para la capacitación de emprendedores a través de los institutos de formación superior en el país.

Industrias Venoco ve en la innovación la clave del futuro

Anuncio de finalistas.

Pedro Salom, presidente de Industrias Venoco, cree firmemente que la innovación es la llave del futuro.

"Si una persona es innovadora recibe un mejor sueldo, protege mejor a su familia y su salud probablemente es mejor también porque está más protegido. Esto a la vez es un incentivo para mejorar profesionalmente. Entonces, yo diría que la llave que abre las puertas del futuro es la innovación. El que es innovador no puede fracasar en la vida, porque tiene esa capacidad, esa llave", sostiene Salom.

Para ver el video sobre la visión de Industrias Venoco, pulse aquí.

En Venoco siempre ha existido la preocupación por fomentar la innovación, resalta el presidente de la empresa. Hasta ahora esto se ha hecho a través de un sistema de sugerencias, en el que los trabajadores escriben sus recomendaciones y una vez al mes un comité las revisa. "Nosotros partimos del principio que no importa si una recomendación es buena o mala, siempre se le hará saber a la persona que la mandó si fue aceptada o no, y por qué", explica Salom. Añade que a través de este sistema han logrado dar con trabajadores ingeniosos, que han podido así progresar dentro de la compañía.

Salom, no obstante, cree que se puede hacer más en el terreno de la innovación. Esto es precisamente lo que llevó a su empresa a apoyar Ideas 2004.

"Aquí la innovación no la hemos formalizado. La hemos estimulado pero no la hemos formalizado. No tenemos una estrategia en blanco y negro. Con Ideas, creo yo, podemos formalizarla. Yo creo que este proyecto de Innovex es un catalizador para renovar el concepto de innovación", señala.